
羅保銘代表海南省委、省政府對由香港文匯報組織

的華懋慈善投資交流團一行到訪海南表示歡迎，並詳

細介紹了海南國際旅遊島建設進展情況。

他表示，海南是中國最大的經濟特區，也是中國唯

一的熱帶島嶼省份，擁有良好的生態環境，海南的空

氣、水體等質量優良，森林覆蓋率達到60%以上，萬

元GDP能耗大大低於全國標準。

羅保銘：立體交通網絡形成

羅保銘介紹說，「十一五」期間，海南綜合經濟實

力和對外影響力大幅提升，走上了一條經濟發展、社

會和諧、生態良好和可持續發展道路。當前海南基礎

設施投資力度加大，條件日臻完善，覆蓋全島的現代

立體交通網絡已基本形成。

目前，中央賦予海南的國際旅遊島建設相關政策已

相繼落實，離境退稅、離島免稅購物等含金量較高的

政策已經試點，新的26國免簽證政策已實施等，為海

南的快速發展提供了廣闊空間。

下月赴港辦經貿旅遊文化周

羅保銘指出，香港是海南外資的主要來源地，也是

海南對外開放的窗口和橋樑，今年12月，海南借「第

十二屆世界海南鄉團聯誼大會」、「第三屆世界海南青

年大會」在港舉辦的時機，將舉辦「2011海南（香港）

經貿旅遊文化活動周」。海南希望藉此機會與香港進一

步緊密關係，加強合作。

龔仁心：歡迎羅書記蔣省長訪港
曾兩次到過海南的龔仁心表示，華懋集團非常看好

海南國際旅遊島的發展，這次就是來交朋友的，成了
朋友下面的事情就好做了。他說，這次帶來了集團的
10幾位高管，管事的、幹事的都來了，這次就是要讓
他們親身感受海南，了解海南，尋找可以合作的機
會。龔仁心對羅書記、蔣省長的盛情接待深表感謝，
並誠摯歡迎兩位領導下月初到港時也到公司走一走，
看一看。

王樹成：為建海南旅遊島出力
王樹成表示，文匯報將發揮自身的橋樑和紐帶作

用，盡力促進內地與香港的經貿文化交流合作，這次
與華懋同行海南，就是希望能為海南國際旅遊島建設
出一分力。

交流團成員還包括︰龔劉元春、龔皓、龔中心，中
華文化交流協會執行副會長胡國亨，本報副總編輯吳
明等。海南方面參加會見的有：海南省委常委、省委
秘書長許俊，副省長李國梁，省長助理、省旅遊委主
任陸志遠，省政府秘書長徐莊，省發改委主任林回
福，省外事僑務辦主任吳士存，省商務廳長葉章和等。

香港文匯報訊（記者 白林淼 通訊員

俞 晶 杭 州 報 道 ） 近 日 ， 共 計 63件
（組），價值8,600萬美元(折合港幣約6.7
億)的潘天壽畫作文物，通過了杭州海關
開啟的「文化綠色通道」得到快速驗
放，將於本月24日(下周四)起亮相香港
藝術館，參加《墨韻國風——潘天壽藝
術回顧展》。

中國美術學院選 63件精品
據了解，作為今年浙江對港文化交流

的重頭戲，這批赴港參展的文物是浙江
省博物館應香港特別行政區康樂及文化
事務署的邀請，從中國美術學院所存潘
天壽畫作文物中精心挑選的，共計63件

（組），價值8,600萬美元。其中國家一級
文物12件(組)，涵蓋了潘天壽各個時期的
畫作精品，是潘天壽畫作的集中體現。

制定通關計劃速完成驗放
杭州海關相關人士介紹稱，鑒於這批

參展文物級別高、通關要求高，杭州海

關提前與中國美術學院溝通，了解出境
文物情況，制定適宜文物特點的通關計
劃，並派出業務骨幹對這批珍貴文物實
施「門到門」查驗。在文物專家的配合
下，海關關員現場抽查了暮色勁松圖
軸、鐵石帆運圖軸等2件畫作珍品，全程
監管文物裝車過程並施封關鎖，迅速完
成了海關驗放手續。

300件3億精品去年外展
據悉，從「同唱一台戲明星版梁祝」

赴台演出，到台商在杭舉辦「翠鑽高端
鑒賞會」等，致力於營建「生活品質之
城」的浙江省杭州市，近年來對外文化
交流需求迅猛增長，在海關支持下，
2010年以來已有包括龍泉青瓷特展、良
渚文化特展、浙江、中台山文物展、天
上人間—5000年中國絲綢文化展、20世
紀中國國畫大師作品展等10餘場以文化
為主題的精品展覽走出去。近300件、價
值3億元的中華文化精品通過海關「文化
綠色通道」快速走向美國、芬蘭、澳大

利亞、日本、中國台灣等國家及地區，
向世人展示中華文化的獨特魅力。

曹定龍 :支持浙文化「走出去」
「在年底前，還將有河姆渡文化展、

浙江小百花越劇團赴台演出等對外交流
活動。」杭州海關現場業務處處長曹定

龍表示，「十七屆六中全會為文化大繁
榮指明了方向，作為進出境管理機構，
杭州海關將一如既往地發揮海關稅收、
加工貿易、特殊監管區域等政策優勢，
為浙江省的各類對外交流展會提供便捷
通關服務，全力支持優秀浙江文化『走
出去』」。
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潘天壽6.7億畫作 下周在港亮相

廠商會接待俄審計師協會

羅保銘晤華懋慈善基金團
龔仁心王樹成等赴會 感受海南交友尋合作

■ 1 2 0 位
星際員工
參與跑樓
梯比賽慶
5周年。

香港文匯報訊 為慶祝第58屆澳門格蘭
披治大賽車這項澳門盛事，最鄰近澳門
外港客運碼頭的回力海立方娛樂場推出
一系列超級好玩、超豪獎賞的推廣活動
—爭分奪秒極速狂賞夜。

小虎隊成員獻技
香港小虎隊成員林利、胡渭康將於11

月19日，假海立方中庭舞台，獻唱多首
經典電視劇主題曲。屆時，他們更會與
一眾會員玩「爭分奪秒」的電玩賽車遊
戲。會員憑2分即可換抽獎券1張，贏取
車王大獎（推廣期至11月19日）。角子步
步賞越玩越多賞11月21日至12月23日，
會員於角子機玩樂，累積20分即可換印
花一個，印花越多，獎金獎品越豐富

（推廣期至12月23日）。會員每日下午3時
至6時，於角子機投注，即可自動參加角
子機連環大抽獎，輕易贏取獎金及美食
禮券（推廣期至12月31日）。
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澳星際員工跑樓梯慶5載

香港文匯報訊（記者 林婉琪 澳門報道）澳門
星際酒店及娛樂場為與一眾員工共慶5周年，早
前特別舉行「星際步步高陞跑樓梯比賽」，吸引
超過120位不同部門的同事參加，一起身體力行
祝願澳門星際更上一層樓。

混合組4分47秒奔36樓
比賽在澳門星際酒店及娛樂場營運總裁韓德霆

一聲令下熱鬧展開，120多名鬥志高昂的健兒由
澳門星際地下直登上36樓。大賽分為「男子個
人」、「女子個人」及「男女子混合」3個組別。
結果分別由陸宇（餐飲部）、周計花（餐飲部），
及關銳良、胡尚均和陳家晞（管家部）奪得以上
各組的冠軍。而最佳成績為混合組之冠軍隊伍，
只花4分47秒便跑畢36層樓梯，成績驕人。

鼓勵員工參加體育活動
韓德霆表示，澳門星際向來鼓勵員工們參加各

項體育活動，既可增強個人體魄，亦能培養團隊
合作精神。今次在澳門同業中創先河舉辦此跑樓
梯比賽，希望藉此彰顯澳門星際團隊的投入和毅
力，並寓意大家在未來日子更上一層樓，步步高
陞。

香港文匯報訊（記者 何玫、林剛 海口報道）海南省委書記羅保銘、代省長蔣定之昨天在

海口親切會見香港華懋慈善管理基金理事會主席、華懋集團管理委員會主席龔仁心，香港文

匯報社長王樹成一行。羅保銘表示，現在正是海南重要的發展機遇期，海南的高速發展需要

象華懋集團這樣有實力、有經驗的大企業的進入，歡迎龔仁心能多來走走看

看，交交朋友，務實合作。

香港文匯報訊（記者 李潔穎 澳門

報道）中國監察部副部長王偉應澳門
廉政公署邀請，率領代表團於13日到
澳門展開為期4天的訪問。其間，王偉
與澳門廉政專員馮文莊舉行座談會，
就兩地的廉政建設工作交換意見。

分享公僕申報制度
王偉在會面時表示，透過是次訪問

加深了對澳門廉政建設的了解，並認
同澳門廉署的工作方向。他認為，無
論在制度建設及預防腐敗方面做了大
量工作，同時在推廣誠信教育方面也
卓有成效。會上，雙方均認同必須繼
續加強整體社會誠信體系建設，又特
別就公務人員財產申報工作進行交
流，分享兩地在這方面的最新發展和
經驗。王偉又表示，澳門現行的財產
申報制度給予他們很大的啟發。

會崔世安談樹立廉風
此外，王偉於訪澳期間亦與澳門特區行政長官

崔世安會面，就強化廉政建設、樹立社會的廉潔
風氣交換意見。王偉表示，日前在香港出席監察
部與港澳兩地廉政公署合辦的「誠信管理 建設
廉政」三地專題研討會，並應澳門廉政公署邀請
來澳考察訪問，觀察到澳門社會穩定、和諧發
展、經濟繁榮，期望澳門保持良好發展，繼續加
強倡導廉潔誠信文化。

馮文莊:加大防貪力度
崔世安則於會面中感謝監察部長期對澳門特區

的發展和廉署的工作給予關心和支持，並希望在
澳門經濟發展的新時期，能與監察部繼續加強交
流合作，進一步強化廉政建設，提高施政績效。
而陪同會見的澳門廉政專員馮文莊則承諾，將會
加大防範貪污工作的力度，深化社區宣傳教育，
致力建設廉潔、公平的社會。
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香港文匯報訊 香港中華廠商聯合會
副會長陳淑玲日前主持接待俄羅斯審
計師協會中小企委員會代表團，雙方
就兩地中小企業營商環境交換意見，以
實現共同繁榮和發展。廠商會出席接
待者尚包括常務會董吳清煥，會董蔡
少森、沈運龍、尹德輝及唐宏洲。

為中俄貿易搭溝通橋樑
代 表 團 由 Institute of Financial

Accountants (IFA) 及 International
Association of Bookkeepers (IAB) 副會長
Dr Igor Zhuravlev率領，一行共10人。
Dr Igor Zhuravlev在會上表示，是次訪
港為中俄貿易搭建友好溝通橋樑，促

進兩地中小企業的發展。他續稱，該
會經常參加一些國際性的金融展覽，
企業可通過展會接觸來自世界各地的
客商，了解不同國家的經濟情況，是
建立國際業務網絡的好機會。

陳淑玲：關注經濟營商環境
陳淑玲介紹了廠商會的各項服務，

包括展覽、品牌推廣、市場推廣、秘
書、保險及檢測服務等。她表示，該
會關注香港經濟發展及營商環境，透
過加強各方的聯繫，反映港商的實況
和提出務實的建議。今年內，廠商會
領導亦分別拜訪多個駐港總領事館，
以促進雙邊貿易及經濟合作。

南北行金秋蟹宴聯歡
香港文匯報訊（記者 陳巧顏）南北行

公所日前一連兩晚假上環金鑽海鮮皇宮
舉行「2011年金秋大閘蟹宴聯歡晚會」，
兩晚共筵開逾40席，會員和友好們歡聚
一堂，一邊品嚐肥美的大閘蟹，一邊暢
敘交流，其樂融融，溫馨熱鬧。

李歡單志明陳潤添出席
南北行公所主席李歡，會董單志明、

陳潤添和鄭啟明等在會上與親朋好友及
會員們談笑風生。李歡還親自致電，邀
請友好一起品嚐大閘蟹，盛意拳拳。

李歡在致辭時透露，南北行公所每逢
金秋之際，均會舉辦聯歡晚宴，與會員
們品嚐蛇宴，近年則搞搞新意思，換成
舉辦大閘蟹宴。他笑言這個時節的公蟹
最為肥美，蟹膏最為香滑。而由該公所
會董經營的大閘蟹，當然特別精挑細選

了「靚蟹」讓會員們品嚐。
李歡還介紹了南北行公所的歷史，指

它是香港開埠以來的第一個華人社團，
至今已有140多年歷史，公所致力為會員
們謀取福利，每年都會舉辦很多活動，
如旅行、金秋聯歡、新年聯歡等。隨
時代變遷，會員們的期望也有變化，而
南北行公所力求與時俱進，現公所正擬
推出會員卡，會員們拿 會員卡可享消
費優惠，另公所已開啟了網頁，為會員
服務。

歡迎年輕人加入公所
李歡強調，公所致力年輕化，歡迎年

輕人加入，為公所注入新活力，他不忘
呼籲會員介紹多些朋友加入公所，及多
提意見和建議，齊心協力，把公所辦得
越來越興盛。

■李歡與
會董嘉賓
友好在大
閘蟹宴上
合照。

■廠商會首長接待俄羅斯審計師協會代表團。

■潘天壽畫作文物通過杭州海關驗放後運往香港。 香港文匯報通訊員俞晶 攝

■香港華懋慈善基金交流團一行與海南省領導合影。 ■羅保銘與龔仁心互贈禮品。

■王偉訪問澳門廉政公署交流工作意
見。
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